

# 迎春

## 明けましておめでどううらやまします



### 皆さまの負託に応え、 菊池市の発展に尽くします

皆さまには、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

日頃、私ども市議会にお寄せいただきましてご理解とご支援に対し、心より厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、合併後の在任特例期間を終え、昨年5月の選挙により、新しく28人の議員が誕生いたしました。

市民の皆さまの負託に応えるべく、議会一丸となって活気ある新しいまちづくりに取り組んでいるところです。

地方分権の推進、三位一体の改革により、今後地方の財政状況はさらに厳しさを増していくと思われま

す。特に財政基盤の確立は最重要課題であり、北海道夕張市の財政破綻の問題は、私たちを含め、他の多くの自治体にとっても新たなため身の足元を見つめ直す貴重な警鐘となったのではと受け止めています。

新しいまちづくりも緒についたばかりであります。菊池市の均衡ある発展、地域経済の活性化に向け、企業誘致による地域の雇用創出、定住の促進、自主財源の確保などのため、昨年9月、議会内に企業誘致促進特別委員会を設置し、執行部共々全力で取り組んでいるところです。

また、商工業の振興、住民福祉の向上、環境問題、教育問題等も早急に取り組むべき重要な課題であります。

本年も山積する課題に向け、市民

の皆さまのご期待に応えるよう決意も新たに致しております。併せまして、市政への議決機関、監視機関としての認識を新たにし、公平・公正な議会運営に心がけ、身近で開かれた透明性のある議会の実現に努めてまいりたいと思っております。

本年も更なるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。最後に皆さまにとりまして、本年が幸多い年でありますようご祈念申し上げます。

平成19年 元旦

菊池市議会議長 北田 彰



### 「豊かな水と緑、光あふれる田園文化のまち」 菊池市の実現に向けて

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆さまには、輝かしい初春を健やかに迎えのことと心からお喜び申し上げます。また、平素より市政の様々な分野にわたりまして温かいご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、昨年から景気回復の兆しが見られますものの、国や地方行政を取り巻く環境は、ますます厳しくなるものと思われま

す。特に、地方自治体にとりましては、さらなる行政改革に努めていかなければなりません。

このような中、昨年の12月議会でも、新庁舎建設計画につきましては、財政状況や議会並びに市民の皆さまの間で慎重論議が高まり、財政的な見通しが立つまで一時凍結することを表明いたしました。

今後大変厳しい財政状況のもとではございますが、新市のまちづくりの指針として策定しました「菊池市総合計画」に基づき、市民の皆さまと協働の理念のもとに、目標を共有し、それぞれの意見と責任を持って、まちづくりを進めて参りたいと思

います。

今年、この計画に沿いながら、活力と希望に満ちた市民生活の創造に向けて、本格的な施策を実行に移していく年となります。豊かな市民生活を実現するため、効率的・効果的な行政運営の推進、福祉や保健・医療施策の充実、幹線道路網や都市基盤の整備、防犯・防災・交通安全対策の強化、上下水道整備を中心とした快適な生活環境の創出と維持、義務教育と生涯学習のさらなる推進、豊かな自然環境の保全、活力ある産業の振興、企業誘致の促進、環境問題の解決など山積している様々な課題に取り組んでいかなければなりません。

私は、公正・公平をむねとして、誠実で責任ある行政運営に努めながら、魅力と活力ある正に「豊かな水と緑、光あふれる田園文化のまち」菊池市の実現に向けて力を注いで参りたいと思

います。

そのためには、行政だけでなく、市民の皆さまのまちづくりへの主体的な参画をお願いしながら、一体感のある地域づくりを目指し、課題の一つ一つを着実にクリアしていきたいと思

います。

市民の皆さまの更なるご理解と、ご協力をお願い申し上げます。夢と希望に満ちた平成19年が市民の皆さまにとりまして、限らない幸せと健やかな年となりますことをご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

平成19年 元旦

菊池市長 福村 三男